

木村先生が退職されました。

2022年2月をもちまして藤崎歯科医院を退職させていただきました。大変お世話になりました。患者様の笑顔には私自身が救われた気持ちであり、改めて感謝申し上げます。

何度躓いてもスタッフのサポートがあり今まで頑張ってきた。誰かの名言？だったか、「失敗や後悔はそこで止まるから失敗や後悔になる。そこから何度も這い上がれば失敗や後悔はこの世にはない」と。かなり曖昧なので存在するか定かではありませんが、これを体現してくれたのは藤崎歯科でした。

患者様への挨拶の場で大変恐縮ですが、藤崎歯科のスタッフにメッセージを送らせてください。

自分のクリニックを開院するための準備から始まり、色々な事をやればやるほど藤崎歯科のみんなの素晴らしさを痛感します。仕事もできて、心の綺麗な人達が集まって、僕は少し甘えていたところもありました。こんなスタッフは何処を探してもいないと思います。今まで通り真摯に患者様と向き合って、屈託のない笑顔で診療に臨んでください。

藤崎歯科のスタッフは最高です。これからも藤崎歯科をよろしくお願い致します。

歯科医師 木村

新人紹介



山下さん

神谷さん

4月よりふじさき歯科医院で勤務しております、歯科衛生士の神谷と申します。

青森県五戸町出身で山林に囲まれて育ちました。五戸町は青森県の右下の方にあり、南蛮味噌という漬物や馬肉が有名です。

高校時代は囲碁部に所属していました。県内には団体戦ができる囲碁部が少ないので全国大会に出場できました。私の実力はアマチュアくらいなので、機会がありましたらぜひ対局を願います。

知識・技術共にまだまだ未熟ではありますが、みなさんのお口の健康のために精一杯尽力いたしますので、よろしくお願致します。

歯科衛生士 神谷

初めまして、4月から歯科衛生士として勤務しています。生まれも育ちも東京ですが、板橋には5年程前に越してきたばかりです。趣味は温泉旅行で、最近だと山形の銀山と肘折に行きました。日々の疲れを癒してくれる温泉が大好きです。おすすめの場所があれば教えてください。

歯のプロとして患者様に寄り添った指導ができるよう精一杯頑張りますのでよろしくお願致します。

歯科衛生士 山下

就職
おめでとう!